

„Brabham“ kehrt in den Motorsport zurück

Unter der Bezeichnung "Project-Brabham" plant David Brabham, der jüngste Sohn der Rennfahrerlegende Sir Jack Brabham, den Namen Brabham wieder im internationalen Motorsport zu etablieren. Das meldet heute das Online-Magazin „Motorsport-Guide“. Schon im kommenden Jahr soll ein Brabham LMP2 bei den 24 Stunden von Le Mans starten. Eine LMP1-Version soll dann 2016 um den Gesamtsieg mitfahren. In absehbarer Zeit soll auch dann ein Formel 1-Comeback geplant sein. (ampnet/Sm)